



SEP arranca foros para mejorar la educación media

| Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

EL SECRETARIO de Educación Pública (SEP), Mario Delgado Carrillo, encabezó el arranque del Foro Nacional de Lanzamiento de la estrategia para la Consulta de la Construcción del Anteproyecto de la Ley General de Educación Media Superior.

En total se realizarán seis foros regionales: el 20 de febrero en Tijuana, Baja California; 27 de febrero en Morelia, Michoacán; 3 de marzo en la Ciudad de México; 6 de marzo en Mérida, Yucatán; 10 de marzo en Toluca, Estado de México; y el 12 de marzo en San Luis Potosí.

Desde la sede de la SEP, el funcionario detalló que la ley se realizará en coordinación con el Congreso de la Unión y la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) y se comprometió a garantizar el derecho a la educación de todos los jóvenes.

EL TIP

LA SEP señala que ya no habrá jóvenes rechazados y además se busca reducir la tasa de deserción, que es el más alto, en el sistema educativo global.

"No tenemos una iniciativa, la queremos construir con ustedes en estos foros, sabemos que es con ustedes esta trans-

formación, sin ustedes no será posible la transformación de la Educación Media Superior" aseguró.

Explicó que la nueva ley aspira a la consolidación de un marco normativo integral que garantice el acceso, equidad y calidad en la Educación Media Superior, así como que fortalezca la gobernanza y la articulación del sistema educativo en México.

Delgado compartió que se busca preparar a los jóvenes para enfrentar los retos actuales a través del pensamiento crítico, la resolución de problemas, el compromiso ciudadano y la capacidad de adaptación a los cambios sociales científicos y tecnológicos.

El titular de la SEP destacó que se trata de una formación integral que capacite a los jóvenes para desempeñarse en el ámbito laboral con una base sólida en valores y capacidades socioemocionales.

La subsecretaria de Educación Media Superior, Tania Rodríguez Mora, expuso que es necesario y urgente atender a los jóvenes que estén en las escuelas y aprendan a construir comunidad; añadió que se debe trabajar de manera conjunta para que los alumnos no sean discriminados.

“NOTE-NEMOS una iniciativa, la queremos construir con ustedes en estos foros, sabemos que es con ustedes esta transformación, sin ustedes no será posible la transformación”

MARIO DELGADO
Titular de la SEP